
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

販売状況コメント
2週間前は花苗が好調で胡蝶蘭が大苦戦していたが、今週はまるで逆の状況になっている。好調だったビンカやペンタス

（株）フラワーオークションジャパン

大鉢・中鉢 来ているので7月頭ですべからく荷を集めて売っていきたい。

鉢
　
　
花

まで値がつかなくなってきた。ポーチュラカやベゴニアなどはまずまず売れている。

花苗が苦戦している中でまだ善戦している。アサガオなどは引きも出てきた。7月の梅雨明

け前になるべく荷を集めて売って行きたい。

苗物

日を追うごとに相場は厳しいものとなっている。出荷量は少し減っているもののなかなか

状況は好転しない。センニチコウやトウガラシ類は先週から厳しかったが、ビンカやペンタス

も非常に厳しい売れ行き。トウガラシなど実ものもかなり売れが鈍い。花鉢はまだなんとか流れている。

観
　
　
葉

ポット

2021/6/27-7/3相場見通し

品　目

夏場となり出荷量がだいぶ減ってきた。ハイビﾞもハイドランジアもほぼ終了。

早くも菊類の出荷が始まってきたがさすがに競売ではまだ売れが鈍い。全体的には
鉢花

波のある販売状況が続くが、月替わりとなるので気持ちを切り替えて集荷・販売をしていきたい。

その他の属は厳しいが、コチョウランは好調。月の前半で苦戦した分を取り返せるよう

洋
　
　
蘭

その他

コチョウラン

総括 しっかりに集めして売っていきたい。

株主総会需要により大輪系の引き合いが強くなっている。需要を見込んで増便した分も

ほぼ事前に売れている。ﾐﾃﾞｨ系もまずまずの動き。

その他の属は全般的に動きは鈍い。グラマトは２Ｆのﾐﾆはそこそこ引き合いがあるが

大型のものやハート仕立ては苦戦している。

量もないがヘデラやシュガーバイン、ハツユキカズラなどはよく売れている。多肉類は

やや売れが鈍っている。

競売で高値はないが全般的にまずまず売れている。アンスリウムなども再び売れが戻って

小鉢

花物観葉の売れ行きが戻ってきた。全般的によく売れている。


